



Gobernador de Virginia Occidental visita la Zona Especial de Desarrollo Mariel

Noviembre 18, 2016

Oficina de la Zona Especial de Desarrollo Mariel

El Gobernador del Estado de Virginia Occidental, Earl Ray Tomblin, visitó hoy la Zona Especial de Desarrollo Mariel como parte de las actividades de su visita a Cuba, donde intercambia con sus representantes y se interesa en conocer acerca del ritmo experimentado en el establecimiento de inversionistas.

URL de origen:

<https://www.zedmariel.com/noticias/gobernador-de-virginia-occidental-visita-la-zona-especial-de-desarrollo-mariel>